

TRAS SU PRUEBA EN MADRID, ESPAÑA

El sueño del jugador de Butalelbun que busca su oportunidad en el fútbol profesional

Norman Matus
prensa@latribuna.cl

Manuel Vivanco Paine está más bien inquieto por su futuro en el balompié. Si bien el nacido Butalelbun, en la zona más apartada de la comuna de Alto Bío Bío (a pasos de la frontera con Argentina), ha dado un paso fundamental dentro de su formación al ser parte de un programa caza talento en Madrid, denominado The Showcase de la Agencia di Talenti y Calcio Pro It. Se trata de academias italo-chilenas, que forman parte del Grupo Mussatto, que lo observaron en una prueba de jugadores en Chile y que finalmente lo llevaron a España, donde estuvo una semana en observación de sus cualidades futbolísticas.

Si bien hoy forma parte del corral de uno de los representantes de la agencia, Nico Rodríguez, Manuel espera estar pronto enrolado en un equipo profesional para mostrar sus cualidades.

"Lo de Madrid fue una experiencia maravillosa, desde la llegada hasta el cierre de la prueba, fue muy enriquecedora y ahora espero pronto recibir el llamado



MANUEL VIVANCO mantiene sus sueños intacto en el fútbol.

de algún equipo, pero todo ello dependerá de mi representante", sostuvo a Tribuna Deportiva de Radio San Cristóbal.

Explicó que hoy está cien por ciento dedicado a la condición física y manejo del balón, además de estudiar inglés, que fue una de las exigencias solicitadas. "Lo que más me recalca- ron fue en preocuparme de la parte física y aprender otro idioma,

de hecho estoy estudiando inglés para estar más preparado, para cuando vuelva a España", puntualizó el hijo de Butalelbun.

Entiende el talentoso jugador que el aspecto físico es muy importante a la hora de competir en el fútbol, tal como le aconsejaron en su estadía en Madrid, por ello se entrena permanentemente en la Academia Go de Giovanni Olivares.

De no surgir algo en Chile, pueda aparecer una oportunidad en España, pues él se siente capacitado para defender una camiseta y así cumplir su sueño y el de su familia.

DOCUMENTAL

En estos días, Manuel Vivanco Paine participa en un documental propiciado por la Sere-

mi de Salud, en que la figura del joven de Alto Bío Bío es figura clave, siendo su caso un ejemplo para la comuna.

Manuel se inició en la Escuela Municipal de Fútbol de Alto Bío Bío y en Magallanes de la Anfa Bío Bío Los Ángeles. Luego pasó por Iberia de Los Ángeles, debutando en la Copa Futuro de la ANFP con un gol ante Deportes Puerto Montt.

AGENCIA DE TALENTO

Agencia di Talenti y Calcio Pro It son dos entidades italo-chilenas que forman parte del Grupo Mussatto, ellos dieron inicio al proyecto que busca a futbolistas nacionales, ya sean amateurs, universitarios o profesionales, para que jueguen en clubes desde la quinta a la novena categoría del fútbol italiano y español.

De hecho, en enero del año pasado, el Grupo Mussatto cerró un acuerdo con las organizaciones The Showcase y Futlab, para llevar a jugadores chilenos desde los 15 hasta los 23 años a España.

Su misión es apoyar con el desarrollo y formación del deporte a nivel mundial, brindando oportunidades profesionales y asesoría a los deportistas para potenciar su futuro.